

# **SANKT FLORIAN wird eingeweiht**

## **Tag der offenen Tür am 12. Juli 2009**

**Nach über dreijähriger Bauzeit ist es soweit: Das „neue“ Feuerwehrhotel SANKT FLORIAN wird eingeweiht. Am Samstag, dem 11. Juli 2009 ist die offizielle Feier mit geladenen Gästen, unter ihnen Innenminister Heribert Rech. Am Sonntag, dem 12. Juli 2009 öffnet SANKT FLORIAN seine Türen für die Feuerwehren. Von 11.00 bis 17.00 Uhr kann ein Blick in die Gästezimmer und in die Gemeinschaftsräume geworfen werden. Auch technisch interessante Bereiche wie die Pelletsheizung sind dann offen zur Besichtigung.**

Der Präsident des Landesfeuerwehrverbandes Baden-Württemberg Dr. Frank Knödler freut sich auf die Einweihung: „Bis auf kleinere Restarbeiten im Außenbereich sind wir dann am Ende eines langen, arbeitsreichen Weges angekommen.“

Allein der Bauausschuss, der für die Bauherren Landesfeuerwehrverband und Verein Baden-Württembergisches Feuerwehrheim unter dem Vorsitz von Vizepräsidenten Gerhard Lai die wichtigen Entscheidungen für das bisher größte Bauvorhaben der baden-württembergischen Feuerwehren getroffen hat, tagte 46 mal. „Ganz besonders danke ich Gerhard Lai und

den Mitgliedern des Bauausschusses für ihre umfassende und fachmännische Arbeit“, würdigte Knödler dieses, wie er sagte „einzigartige Engagement“.

Über 11 Mio. Euro wurden seit 2005 auf der Hinterzartener Bruderhalde investiert. Die Arbeiten waren in drei von einander unabhängige Teile gegliedert. Als Erstes entstand das Fritz-Köhler-Haus, das im März 2007 in Betrieb ging. Danach begann der Abriss und Neubau des westlichen Teiles des Albert-Bürger-Hauses, in dem im September 2008 die ersten Gäste schlafen konnten. Ende 2008 fiel das alte Haus C.



*Die beiden Neubauten Albert-Bürger-Haus und Fritz-Köhler-Haus im winterlichen Hochschwarzwald*



*Im Vordergrund stand das alte Haus C. Bis zur Einweihung sind die Außenanlagen weitgehend fertig*



*Der Eingang zum Restaurant links und die neue Hotelvorfahrt mit dem „überdachten“ Eingang (rechts)*

*Fotos: Dongus*



In den letzten Tagen ist auch die inzwischen 16 Jahre alte Kegelbahn im Ludwig-Hehn-Haus renoviert worden



Blick in das sehr gelungene und freundliche Kaminzimmer



Die großzügige Rezeption



In der Eingangshalle dominiert der neue Floriansbrunnen

Durch den strengen und andauernden Winter 2008/2009 verzögerten sich die Arbeiten an den Außenanlagen erheblich.

Unter dem Motto „Kommen – Sehen – Buchen“ steht am 12. Juli 2009 der Tag der offenen Hoteltür. Von 11.00 bis 17.00 Uhr können die Feuerwehren ihr „neues Feuerwehrhotel SANKT FLORIAN“ besichtigen.

Das Team von SANKT FLORIAN wird an diesem Tag tatkräftig von den Feuerwehren des Hochschwarzwaldes unterstützt werden, um den hoffentlich großen Besucheransturm zu bewältigen. Auch die Feuerwehrmusik wird aufspielen.

**Auch an dieser Stelle eine herzliche Einladung zum Tag der offenen Tür im Feuerwehrhotel SANKT FLORIAN!**



Das Vordach für die Hotelvorfahrt wird auf die Pfeiler gesetzt



Die Nordseite des neuen Albert-Bürger-Hauses



Das Albert-Bürger-Haus (links) oberhalb des Fritz-Köhler-Hauses